



今日の笑顔

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」を目指しています。先生方のご意見ご感想をぜひお聞かせ下さい。

♡ 69 人目



音楽との出会い

それは私が小学生の頃、両親に連れられて行ったエレクトーンの演奏会でした。あの二段の鍵盤から醸し出される音色に、一遍に魅了されてしまいました。私もエレクトーンを弾けるようになりたいと思い、習うようになりました。

そして今では、「聴く側」から「聴いていただく側」になり、年に一度、綺麗なドレスを着て、仲間と演奏会を開いています。また、エレクトーンを鍵盤ハーモニカに持ち替えて、老人ホームなどへ慰問に伺い、皆さんに喜んでいただいています。

独奏のみならず、合奏になるとみんなとの「和」がとても大事だと感じます。職場でも、病院様との「和」、検査センター職員との「和」、みんなとの「和」が大事だと日々痛感しています。これからもコールセンターの一員として「和」の心を忘れず、頑張りますのでよろしくお願いします。

♡ 70 人目



継続の力

私は幼稚園の頃からピアノを習っています。幼い頃は友達と遊びたいばかりで練習もろくにせず、よく怒られていました。

しかしずっと続けていくうちに、課題曲が上手く弾けたときの楽しさや音楽本来の持つ奥深さを知ることができ、今思えば続けていて本当に良かったと思っています。

何事も止めてしまうのは簡単ですが、そこで終わってしまうとそれ以上の発展はありません。継続することでその本質や素晴らしさが理解できることもあります。途中で止めてしまった事をもう一度始めてみると、今まで気付かなかったことに気付くかもしれません。

私が途中で挫折してしまったものといえは習字。「今日の笑顔」の登場を機会に、もう一度チャレンジしてみようかなと思っています。